



¡Hay instituciones fuertes en este país!: PRD

Después de que el pasado 8 de agosto de 2022, el Presidente Andrés Manuel López Obrador anunciara que, “por acuerdo de la Presidencia de la República”, la Guardia Nacional pasaría a formar parte de la Secretaría de la Defensa Nacional y que el PRD rechazara la medida al sostener que se encamina al país hacia la militarización; Luis E. Cházaro, Coordinador del GPPRD, y Francisco Javier Huacus Esquivel, integrante de la Comisión de Seguridad Ciudadana, saludaron la sentencia y destacaron que, a partir de este momento, el gobierno debe apostar por una verdadera policía de carácter civil que atienda los problemas que aquejan a los mexicanos.

<https://hojaderutadigital.mx/hay-instituciones-fuertes-en-este-pais-prd/>